Bischöfliches Generalvikariat



Bischöfliches Generalvikariat · Domhof 18-21 · 31134 Hildesheim

An die Pfarreien St. Godehard und St. Heinrich

13.06.2024

Liebe Kolleginnen und Kollegen, liebe Schwestern und Brüder in den Pfarreien St. Godehard und St. Heinrich in Hannover,

nachdem Pfarrer Wolfgang Semmet im Januar das Amt des Regionaldechanten übernommen hat, ist das Amt des Pfarrers in den Pfarreien St. Godehard und St. Heinrich, Hannover, seit Jahresbeginn nicht besetzt.

Nun möchte ich Sie über die Neubesetzung der Stelle des Leitenden Pfarrers in ihren beiden Pfarreien informieren: Bischof Dr. Heiner Willmer SCJ hat Pfr. Dr. Matthias Balz gebeten, dieses Amt zu übernehmen. Aktuell ist Dr. Balz noch Pfarrer von St. Petrus in Buchholz. Sein Wechsel ist für Mitte November vorgesehen. Ich bin sehr dankbar, dass er für dieses neue Amt zur Verfügung steht.

Zugleich möchte ich Sie über weitere Personalveränderungen informieren: Zu Beginn des Jahres 2025 wird Pater Joseph Benoy eine neue Aufgabe im Norden unseres Bistums übernehmen. Auch Pater Benoy danke ich sehr, dass er dazu bereit ist. Künftig werden also nur noch zwei Priester im Team von St. Heinrich und St. Godehard tätig sein. Angesichts der stetig abnehmenden Zahl von Priestern in unserem Bistum bitte ich dafür um Verständnis.

Neben seinem neuen Amt als Regionaldechant hat Wolfgang Semmet bisher die Pfarrverwaltung in den Pfarreien St. Godehard und St. Heinrich wahrgenommen. Nun hat Propst Semmet gebeten davon zum 31.07.24 entpflichtet zu werden. Ich bin Pfr. Semmet sehr dankbar für seinen engagierten Dienst als Pfarrer von St. Godehard und St. Heinrich – insbesondere möchte ich auch die zurückliegenden eineinhalb Jahre würdigen, in denen er die Doppelfunktion als Pfarrer und Regionaldechant wahrgenommen hat. Bis zur

Einführung des neuen Pfarrers wird es für die Pfarrverwaltung eine kurzfristige Zwischenlösung geben.

Als Kirche erleben wir gerade eine Zeit schmerzhafter Ab- und Umbrüche. Ich bin aber überzeugt, dass es für Ihre Pfarreien mit der Neubesetzung der Stelle des Leitenden Pfarrers durch Dr. Matthias Balz eine gute Perspektive gibt. Für den gemeinsamen Weg wünsche ich Ihnen schon jetzt Gottes Segen und danke Ihnen allen sehr herzlich, dass Sie Kirche in allen Veränderungen gestalten und lebendig sein lassen.

Mit herzlichen Grüßen aus Hildesheim!

Dr. Markus Güttler

Leiter Bereich Personal